

Noblesse oblige – Damenwahl im Stadthaus

Basel, 1959 – Fräulein Dr. Annabelle Wild kann sich nicht recht auf ihre Führung konzentrieren. Zwar schwärmt sie wie immer von der Noblesse des Stadthauses, nun Sitz der Basler Bürgergemeinde, aber die Wut über die soeben erfolgte Ablehnung des Frauenstimmrechts sitzt tief. Dies umso mehr, als dass die Basler Bürgergemeinde, als eine der ersten in der Schweiz, schon 1958 das Frauenstimmrecht eingeführt hat.



Szenischer Rundgang von und mit Satu Blanc im Stadthaus

www.satublanc.ch

Führungen für Gruppen auf Anfrage:

061 269 96 10 oder tanja.ulmann@buergergemeindebasel.ch

